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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ６ 

令和 ４年 ８月２５日 

午前・午後 ８時３０分 

議会名 令和 ４ 年 第 ５ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ９ 番   慶野常夫 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．公有地の放置竹林につい

て 

（１）放置竹林の現状につい  

て 

 

 

 

 

 

（２）放置竹林による竹害に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 本市の放置竹林について、どのように把握して

いるのかをお伺いいたします。 

② これまでに本市が受けた、放置竹林に対する市

民からの相談や要望などの内容をお伺いいたしま

す。 

③ 相談や要望などを受けた際の対応事例について

お伺いいたします。 

① 放置竹林がごみの不法投棄・ポイ捨ての原因の

一つと考えますが、本市のお考えをお伺いいたし

ます。 

② 吾妻小学校から高橋大橋間の県道 223号線沿い

に放置竹林が 3箇所あります。放置竹林が広範囲

に生い茂っているため、見通しが悪く防犯上問題

と考えますが、本市のお考えをお伺いいたしま

す。 

③ 令和 4年 3月 12日（土）未明、吾妻小学校か

ら高橋大橋間の県道 223号線沿いの放置竹林で火

災が発生しました。火災の状況についてお伺いい

たします。 

④ 過去 5年の間、市内の放置竹林で火災があった

のかお伺いいたします。 
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（３）放置竹林の対策につい    

て  

 

 

 

 

 

 

 

２．桃・梨の盗難被害について  

（１）桃・梨の盗難被害状況に

ついて 

 

 

 

（２）盗難防止対策について 

 

 

 

 

 

 

 

３．佐野市指定ごみ袋につい 

  て 

 

 

 

⑤ 放置竹林において発生した火災ですが、手入れ

も管理もされていないことが発生要因の一つとし

て考えられますが、どのようにお考えなのかお伺

いいたします。 

① 吾妻小学校から高橋大橋間の県道 223号線沿い

の竹林の伐採をして欲しいと考えます。また、伐

採した竹についての有効活用についても検討して

いただきたいと考えますが、本市のお考えをお伺

いします。 

② 本市の各町会からの相談や要望があった場合

は、放置竹林の伐採を行って欲しいと考えます。

本市のお考えをお伺いいたします。 

 

 

① 近年、生産者の方々が丹精込めて作られた農産

物の盗難被害が全国で起きており、本市において

も南部などで桃の盗難被害が 7件も発生しまし

た。この盗難被害に対する本市の見解をお伺いい

たします。 

① 果樹園農家が行う盗難防止対策についての補助

事業があるのかお伺いいたします。 

② 地域全体で行う被害防止対策として、盗難被害

に遭わないための対策方法や不審者の情報などを

書いたチラシを作成し、回覧板にて回覧をしては

どうかと考えますが、本市のお考えをお伺いいた

します。 

 

① 佐野市指定ごみ袋の製造から流通についてどの

ような仕組みになっているのかお伺いいたします 

② 佐野市指定ごみ袋の製造業者から販売店への直

近 3年間の出荷実績についてお伺いいたします。 

③ カーボンニュートラルの考えから、佐野市指定

ごみ袋をＣＯ２排出量の削減が期待できるバイオ

マスプラスチックを使用したものに代えてはどう

かと考えますが、本市のお考えをお伺いいたしま

す。 

 


